
TTC Eintracht 1969 Burgholz-Kirchhain e.V. 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 

Am 13.05.2023 im Hessischen Hof, Beginn 20:15, Ende 21:20 Uhr 

Leitung: Heiko Vöhl, 1. Vorsitzender 

Teilnehmer: 22 

Stimmberechtigt: 22 

 

 

Tagesordnung: 

 
TOP. 1 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden  

TOP. 2 Feststellung der satzungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 

TOP. 3  Ehrungen und Gedenken 

TOP. 4  Bericht aus den einzelnen Bereichen 

TOP. 5  Bericht der Kassenprüfer 

TOP. 6 Bestimmung eines Wahlleiters 

TOP. 7 Entlastung des Vorstandes 

TOP. 8  Wahl des 1. Vorsitzenden 

TOP. 9 Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder 

TOP. 10 Wahl von zwei Kassenprüfern 

TOP. 11 Anträge 

TOP. 12 Verschiedenes, Veranstaltungen und Planungen 

TOP. 13 Abschluss und gemütliches Beisammen sein 

 

Zu TOP. 1: 

Der 1. Vorsitzende Heiko Vöhl eröffnet die Jahreshauptversammlung 2023 mit der Begrüßung aller 

anwesenden Teilnehmer. 

 

Zu TOP. 2: 

Der 1. Vorsitzende stellt die satzungsgemäße Einberufung fest. Es ist fristgerecht schriftlich oder per 

E-Mail eingeladen worden, zudem wird die Beschlussfähigkeit der Versammlung festgestellt. 

Anwesend sind 22 Mitglieder, davon sind 22 wahlberechtigt. 

 

Zu TOP. 3:  

Leider musste der Verein im letzten Jahr von seinem Gründungsmitglied Karl-Heinz Schaub sowie 

Wilfried Kraft und Friedrich-Wilhelm Prediger Abschied nehmen. Hierzu fand eine Gedenkminute statt. 

Daraufhin fanden die Ehrungen mehrerer Mitglieder anlässlich runder Geburtstage statt. Heiko 

gratulierte allen Anwesenden und übergab ein kleines Präsent des Vereines. 

 

Zu TOP. 4: 

Schriftführer und Pressewart Georg Grähling fehlte entschuldigt und ließ über den 1. Vorsitzenden 

ausrichten, dass in den Jahren 2021 und 22 insgesamt 11 Berichte im „Kirchhain Aktiv“  sowie zwei 



Berichte in der OP erschienen sind. Auf Grund der Corona Pandemie und der damit einhergehenden 

Einschränkungen war die Anzahl der Berichte geringer als in den Vorjahren.  

Weiterhin stellt Georg Grähling alle Berichte zum Thema Tischtennis in die WhatsApp Gruppe des 

Vereins. 

 

Sportwart Heiko Vöhl berichtet von zwei aus unterschiedlichen Gründen schwierigen Saisons. Die 

Saison 2021/22 wurde auf Grund der Corona Pandemie zur Halbrunde abgebrochen. Die Saison 

2022/23 war von personellen Engpässen gezeichnet, nachdem im Sommer 2022 mit Claudio Finck und 

Mario Huhn zwei Stammspieler der 2. Mannschaft gewechselt sind. 

 

Für die 1. Mannschaft verlief die Saison 2021/22 hervorragend und konnte mit dem 1. Platz in der 

Bezirksoberliga beendet werden, was den Aufstieg in die Verbandsliga bedeutete. 

In der Saison 2022/23 konnte die 1. Mannschat trotz dem Abgang von Gerd Freiling im Laufe der 

Hinrunde und vieler Ersatzgestellungen die Klasse halten 

 

Die 2. Mannschaft beendete die Saison 2021/22 auf einem Mittfeldplatz in der Bezirksliga. Umso 

knapper war es in der Saison 2022/23. Hier konnte am vorletzten Spieltag der Klassenerhalt gesichert 

werden. Auch hier gab es leider große personelle Probleme, aber mit einer guten Rückrunde konnte 

die Klasse gehalten werden. 

 

Die 3. Mannschaft spielte beide Saisons in der Kreisliga, welche in der Saison 2021/22 im hinteren 

Mittelfeld beendet werden konnte. In der Folgesaison gab es auf Grund der Zusammenlegung der 

Kreisliga zur Saison 2023/24 einen vermehrten Abstieg, der auch auf Grund großer personeller 

Probleme nicht verhindert werden konnte. 

 

Ähnlich erging es der 4. Mannschaft, die beide Runden in der  1. Kreisklasse an den Start ging. Hier 

konnte die Klasse in der Saison 2022/23 wegen großer personeller Probleme auch nicht gehalten 

werden.  

 

Die 5. Mannschaft schaffte nach langen Jahren der Sieglosigkeit in der 3. Kreisklasse in der Saison 

2021/22 überraschend den Aufstieg. Da, wie bereits oben erwähnt, personelle Engpässe in der Saison 

2022/23 bestanden, wurde die Mannschaft allerdings in der 3. Kreisklasse 4er gemeldet. Hier erfolgte 

allerdings der Rückzug der Mannschaft, nachdem sich in den ersten 3 Spielen nie genügend Spieler 

fanden. 

 

Jugendwart Christian Kutschbach berichtet, dass es im Jugendbereich wieder aufwärts geht. Aktuell 

sind ca. 13 Kinder regelmäßig im Training. Diese konnte Christian hauptsächlich über sein AG Angebot 

in der Alfred-Wegener-Schule gewinnen. Zur neuen Saison wird auch wieder eine Jugendmannschaft 

gemeldet. 

Weiterhin wird Christian seit Kurzem von Alexander Weinand im Training unterstützt. Alexander ist 

auch aktuell in der Ausbildung zum C-Trainer, die er zum Jahresende abschließen wird. 

 

Christian hat für die neue Saison um Unterstützung bei den Auswärtsfahrten gebeten, damit bei den 

Spielern immer ein Aktiver die Kinder entsprechend betreuen kann, da er aus zeitlichen Gründen nicht 

bei allen Auswärtsspielen dabei sein kann. 

 



Festausschuss Hubert Ziegner verweist auf zwei schwierige Jahre in denen auf Grund der Corona 

Pandemie bis auf die Jahresabschlussfeier 2022 keine Veranstaltungen möglich waren. 

Hubert Ziegner gibt auch bekannt, dass er zukünftig nicht mehr zur Verfügung steht. 

 

Gerätewart Bekir Akkus fehlte entschuldigt. Im Auftrag berichtet der 1. Vorsitzende, dass alle 

Materialien sich in einen spielbereiten Zustand befinden. 

 

Kassierer Florian Schwartz berichtet über zwei wirtschaftlich erfolgreiche Jahre. In den Jahren 2021 

und 2022 konnte jeweils ein 4-stelliger Betrag erwirtschaftet werden.  Da wegen Corona keine 

Aktivitäten stattfinden konnten, wurde erheblich Geld gespart. Florian hatte alle Unterlagen und 

Zahlen dabei, so dass auf Wunsch jedes Mitglied die Buchführung einsehen konnte. 

 

Zu TOP. 5: 

Julian Lesch bescheinigte für sich und Lars Rüffer als Kassenprüfer Florian Schwartz eine korrekte 

Kassenführung. Kontoauszüge und Belege waren vorhanden und konnten zugeordnet werde, sodass 

es nichts zu beanstanden gab, 

 

Zu TOP. 6: 

Als Wahlleiter für die Entlastung des bestehenden Vorstandes und die Wahl des 1. Vorsitzenden wird 

Wolfgang Zenke vorgeschlagen. In einer nicht geheimen Wahl bei 22 Ja-Stimmen wird Wolfgang Zenke 

als Wahlleiter gewählt. 

 

Zu TOP. 7: 

Der Vorstand wird mit 22 Stimmen insgesamt ohne Enthaltung und Gegenstimmen nach erfolgtem 

Antrag auf Entlastung entlastet. 

 

Zu TOP. 8: 

Die Neuwahlen des Vorstandes werden in nicht geheimer Wahl vorgenommen. Die Anwesenden 

wählen zunächst den 1. Vorsitzenden. Bei 22 Ja-Stimmen, ohne Enthaltung, wird Heiko Vöhl als 1. 

Vorsitzender wiedergewählt und nimmt das Amt an. 

 

Zu TOP. 9: Wahl der übrigen Vorstandsmitglieder 

Amt Vorschlag Für Gegen Enth. Angen. 

1. Vorsitzender Heiko Vöhl 22 - - Ja 

2. Vorsitzender Daniel Ziegner 21 - 1 Ja 

Kassierer Florian Schwartz 21 - 1 Ja 

Schriftführer Georg Grähling 21 - 1 Ja 

Damenwartin Sabine Feußner 21 - 1 Ja 

Sportwart Heiko Vöhl 22 - - Ja 

Jugend-/Schülerwart Christian Kutschbach 22 - - Ja 

Pressewart Georg Grähling 21 - 1 Ja 

Gerätewart Bekir Akkus 22 - - Ja 

Festausschuss Julian Lesch 
Nils Laskowski 

20 - 2 Ja 

Kassenprüfer Julian Lesch 
Alexander Trier 

21 - 1 Ja 

 



Der 1. Vorsitzende Heiko Vöhl übernimmt die Leitung der Versammlung und bedankt sich im Namen 

des gewählten Vorstandes für das Vertrauen der Mitglieder und freut sich auf die kommende Amtszeit. 

Er hebt nochmal das gute Gelingen der vergangenen Jahre und hervorragende Mitarbeit aller 

Vereinsmitglieder hervor. 

In dem Rahmen wird Hubert Ziegner für seine Arbeit im Festausschuss geehrt und erhält hierzu ein 

Präsent. Heiko Vöhl erinnert an die vielen von Hubert sehr gut organisierten und schönen Fahrten und 

Veranstaltungen. 

Zu TOP. 10: 

Turnusgemäß muss alle 2 Jahre ein neuer Kassenprüfer gewählt werden. Hier scheidet Lars Rüffer aus, 

Julian kann noch bis zur nächsten Wahl weiter machen. Alexander Trier, der an dem Abend nicht 

anwesend ist, hatte sich im Vorfeld als Kassenprüfer zur Verfügung gestellt und wurde durch die 

Versammlung als 2. Kassenprüfer gewählt. 

 

Zu TOP. 11: 

Hier gab es weder im Vorfeld noch während der Versammlung Anträge. 

 

Zu TOP. 12: 

Heiko Vöhl teilt die Termine für die diesjährigen Veranstaltungen mit. 

 

Das Sommerfest findet am 08.07.2023, wie gewohnt, auf dem Gelände des Hundevereins statt. 

Die Vereinsfahrt findet am 09.09.2023 statt und führt uns dieses Mal in die Landeshauptstadt Mainz. 

Hier berichtet Julian Lesch, dass in Mainz das ZDF sowie die MEWA Arena des 1. FSV Mainz besichtigt 

werden. 

Die Jahresabschlussfeier findet ebenfalls wieder im Hessischen Hof am 18.11.2023 statt. 

 

Der Vorstand gibt noch bekannt, dass zur neuen Saison neue Trikots und Trainingsanzüge angeschafft 

werden. Außerdem erhalten die einzelnen Mannschaften gestaffelt nach Entfernungskilometern einen 

Tankgutschein zur freien Verfügung, als Anerkennung für die Fahrten. 

 

Heiko Vöhl teilt mit, dass bei REWE wieder die Aktion Scheine für Vereine angelaufen ist und unser 

Verein wieder registriert ist. 

 

Wolfgang Zenke macht darauf aufmerksam, dass die Homepage zukünftig aktueller gehalten werden 

soll, da dies eine Visitenkarte des Vereins ist, die gepflegt werden sollte. Hierzu wurden Möglichkeiten 

besprochen, um die Homepage lebendiger  zu gestalten. 

 

Zu TOP. 13: 

Der 1. Vorsitzende Heiko Vöhl bedankt sich bei den neuen Vorstandsmitgliedern sowie allen 

Teilnehmern und beendet um 21:20 Uhr die Jahreshauptversammlung. 

 

 

 

Für das Protokoll: 

 

Daniel Ziegner, 2. Vorsitzender    

 




